Flânerie le long des remparts



Gaëlle Ott n'a pas manqué de passer au crible les clichés, comme les géraniums qui pendent des balcons. PHOTO DNA

Dans le cadre du F'Estival d'animations proposées par l'animation jeunesse du Pays de Wissembourg, le spectacle déambulatoire « Flânerie en étoile majeure » proposé par Gaëlle Ott a remporté un grand succès, samedi après-midi.

QUELQUE 40 personnes, enfants et adultes se sont retrouvés dans le parc boisé près de la Poste pour suivre Gaëlle Ott, chanteuse mezzo-soprano, comédienne et conteuse, qui proposait une balade intitulée Flânerie en étoile majeure le long des murs d'enceinte, dans le vieux Wissembourg.

Pendant une heure et en six haltes, Gaëlle a égrené des airs en anglais et en français et des textes (des compositions de Patrick Barbelin et des arrangements de textes d'Erckmann-Chatrian) vantant les plaisirs de l'Alsace.

Un de de Gewurztraminer

Ainsi sur le pont de pierre au Grabenloch, au deuxième arrêt, elle raconte son odyssée « Le 7 novembre 1492 à 11 h 30 une météorite fut retrouvée dans un cratère près d'Ensisheim. C'est là que s'arrête l'histoire et que commencent les histoires. » D'étape en étape et d'histoire en histoire. elle dresse un portrait humoristique et caricatural des Alsaciens et de leur dialecte, vanté les qualités des vins et de la bière, mis en avant avec poésie, humour et tendresse, les valeurs humanistes de la région et de ses habitants. Elle n'a pas manqué de passer au crible les clichés, comme la cigogne, les géraniums qui pendent des balcons, les colombages, mais elle a également célébré la beauté des Vosges du Nord, du Ried et de la plaine d'Alsace.

A l'avant-dernière halte, dans la tonnelle du fover Sts Pierre-et-Paul, elle a célébré le vin et la bière, en offrant aux adultes présents, une dégustation d'un dé de Gewurztraminer. Cette visite d'une heure s'est terminée dans le cloître de l'abbatiale ou la conteuse à révélé son identité, à savoir Vénus, ou l'étoile du berger. Avec beaucoup de talent et de professionnalisme, la conteuse a su charmer son auditoire tout au long du parcours. Les enfants ont sollicité Gaëlle lui demandant maintes précisions quelle a fourni avec beaucoup de patience et de gentillesse.